Nuevas áreas de esparcimiento para Ambato

Ambato, 20 de septiembre.- La Ciudadela Simón Bolívar, ubicada al este de la ciudad, próximamente contará con un área verde para fomentar el sano esparcimiento en familia y la salud a través del deporte. Se trata de la cancha de uso múltiple con las medidas reglamentarias y áreas verdes con juegos recreacionales que beneficiará directamente a los residentes de la zona.

Esta obra se realizará en un área de 1.300 m2 y tiene una inversión de 114.408 dólares, con un plazo de ejecución de 90 días. Los trabajos previstos son el cerramiento perimetral, la instalación de juegos infantiles de madera inmunizada sobre el césped sintético y la ubicación de máquinas biosaludables para potencializar la actividad física. Adicionalmente la Muncipalidad dotará de un área verde y un patio de juegos al Centro Infantil del Buen Vivir de la Ciudadela Simón Bolívar I.

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, en rueda de prensa este miércoles 20 de septiembre, aseguró que el proyecto se empezará a ejecutar desde hoy, puesto que suscribió oficialmente el contrato de construcción de la obra con la oferente Inés del Carmen Castillo, quien se comprometió a entregarla acorde a las exigencias pactadas con el GADMA y con la mejor calidad.

"Este es un proyecto muy importante para este sector, dado que la Ciudadela Simón Bolívar no contaba con un área de esparcimiento y recreación. Ambato cada vez está cambiando y poblándose con áreas verdes", dijo la autoridad.

El Municipio de Ambato trabaja arduamente para generar novedosas alternativas urbanoarquitectónicas que cuiden el ambiente y mejoren las condiciones de vida de la población con espacios públicos de primera para la recreación y el deporte, por ello, el Alcalde además anunció que está en proceso de adjudicación la edificación del parque Abelardo Pachano más conocido como el parque Troya, con una inversión de 304.357 dólares.

En este proyecto que contempla cerca de 15.700 m2 se plantea el rediseño del sitio con la generación de espacios abiertos, creando una imagen renovada del sector, así también se disolverá el límite físico que comprende el cerramiento y la vegetación y que sumados al desnivel existente hacia Av. Galo Vela Álvarez, no permiten la vinculación integral entre en entorno urbano y el parque.

"La obra contempla el retiro del cerramiento para contar con un espacio recreativo abierto, también cuenta con la ampliación de la acera a través de la creación de un bulevar que servirá como principal atractivo en la comunidad", explicó Luis Amoroso, quien añadió que se mantiene el equipamiento como las canchas de uso múltiple, la cancha de fútbol, a más de esto se implementarán juegos biosaludables e infantiles y caminerías.

La propuesta plantea la eliminación de barreras visuales y físicas, mejorando la accesibilidad con el uso adecuado de gradas y rampas que permitan accesibilidad universal hacia los diferentes accesos al lugar.

Hasta el momento la Alcaldía de Ambato ha entregado a la ciudadanía el Parque Infantil de Atocha, Pinllo, Automovilismo, Pasochoa, La Pradera, Picaihua, La Floresta, entre otros. Obras de esta naturaleza se seguirán inaugurando en lo que resta de la actual administración municipal. (AJF)